



CONFIDENCIAL

Mier marca ruta con Sheinbaum

Cada vez se ve más seguido a **Ignacio Mier** por las oficinas del Gobierno de la CDMX, según nos cuentan en San Lázaro. Que por alguna reforma, que por el Presupuesto, que por el banderazo del ensamblaje de los trenes chinos para la Línea 1 del Metro, como ayer... Y para que no quede duda, todo lo sube a sus redes sociales. Si el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, ya hasta pulseras usa con la leyenda de “#Adán Va”, ¿por qué no el jefe de la bancada de Morena en San Lázaro podría presumir a su *corcholata*?

Conflictos de interés en ciernes

El jueves 14 de julio se inauguró en el Puerto de Veracruz el congreso de la Confederación de Agentes Aduanales y, curioso por decir lo menos, fue ver muy cercanos al magistrado **Rafael Anzures Uribe**, presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa; **Luis Ernesto Rodríguez**, presidente de la citada confederación, y **Horacio Duarte**, responsable de las aduanas. Bueno, pues se dice que Anzures está promoviendo para que nombren agente aduanal a Luz del Mar Villalobos Anaya, hija de la magistrada Luz María Anaya Domínguez, muy cercana a él. ¿Y el conflicto de interés? Bien, gracias.

Dan “línea” en Morena vs. el INE

En una sesión privada de los 200 diputados federales de Morena en San Lázaro, ayer por la tarde-noche se les indicó que “de manera formal, arrancarán las asambleas para informar a la gente sobre la reforma electoral de carácter constitucional”. Comentaron que las directrices a difundir en todos los estados del país son que “queremos hacer la democracia más austera, con menos burocracia dorada que cobra salarios insultantes para la población, que se haga una valoración de la elección de las personas que están al frente del INE, del Tribunal Electoral...”. Ahora sí, este martes se acordará la fecha del arranque del parlamento abierto, según dijeron.

Murat, a la Conago

En su último tramo como gobernador, **Alejandro Murat** tomará la presidencia de la Conferencia Nacional de Gobernadores, por ello el priista perfila que sea días antes de la fiesta de la Guelaguetza, en la que también quiere tener como invitado de honor al presidente López Obrador. Una vez que entregue el mando de Oaxaca al morenista Salomón Jara, el priista iniciará campaña para perfilarse como candidato presidencial de Va por México, pero un candidato –dice– que le hable al pueblo, pues, si bien a los hasta ahora mencionados los ve como personas respetables, no dejan de ser de esos que sólo ven a las élites.

Ken, huido

Quien llegó con retraso al acto conmemorativo por el 150° aniversario luctuoso de Benito Juárez fue el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar. Aunque intentó pasar inadvertido, sentándose atrás, fue evidenciado cuando lo colocaron en los primeros lugares. A su salida, se hizo de abrazos con Alejandro Murat, gobernador de Oaxaca, para evitar las preguntas respecto del amparo contra la extradición de Caro Quintero.

Papa caliente

El juez **Francisco Reséndiz Neri** soltó una bomba amparando a Caro Quintero para que no sea extraditado. Y todo para después excusarse y mandar el caso –o el problema en este caso– a un juzgado en Toluca. Ni con la papa caliente se aventaban las cosas tan rápido.

Polémica compañía

Al dar el banderazo de salida, de China a México, del primer tren para la Línea 1 del Metro, la jefa de Gobierno y *suspirante* presidencial, **Claudia Sheinbaum**, se hizo acompañar nada menos que del polémico Manuel Bartlett, actual director de la CFE, cuyo presunto involucramiento en el caso *Kiki Camarena* –cuando era secretario de Gobernación, en 1985– ha vuelto a ser puesto sobre la mesa, a raíz de la recaptura de Caro Quintero. Reza el dicho: “Dime con quién andas y te diré quién eres”.